

Fe de erratas

En la versión del artículo de Castellón y Ballester publicada en 2022 (volumen 3, número 1) hubo un error en la citación de un informe de impacto ambiental. Catherine Westfall ha solicitado formalmente la rectificación de dicha referencia, la que se encuentra desde ahora enmendada en nuestra página web. Los editores de la revista *Praxis Arqueológica* ofrecemos nuestras sinceras disculpas por esta equivocación tanto a nuestros colaboradores y lectores por las molestias causadas.

Tabla 1, página 3:

Decía: González 2005

Debe decir: Westfall y González 2005

Referencias citadas, página 9:

Decía: González, C. (2005). Listados de fechados absolutos. En C. Westfall y C. González (Eds.), *Informe consolidado final rescate Cementerio Regimiento Chorrillos*. Calama, Chile: Sierra y Plaza Ingeniería y Servicios Ltda., División Codelco Norte.

Debe decir: Westfall, C. y C. González (2005). Listados de fechados absolutos. En C. Westfall y C. González (Eds.), *Informe consolidado final rescate Cementerio Regimiento Chorrillos*. Calama, Chile: Sierra y Plaza Ingeniería y Servicios Ltda., División Codelco Norte.